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CHRONOLOGIE 

Davantage de photos des Rencontres sont disponibles dans les Galeries d’images sur le site 
https://g2hj.fr/ . 

2019 

Compte rendu (abrégé) de la réunion du Conseil d’administration de février 

La réunion a eu lieu le samedi 16 février 2019 de 10h00 à 16h00 à Verdun-sur-le-Doubs – 
Chez Remy – 22 Grande-Rue1. 
Présents : Chauvin Marie-Thérèse (vice-présidente), Chauvin Michel (trésorier), 
Dumond-Fillon Remy (secrétaire), Girod Jean-Marie (membre du C.A.), Grenier-Boley 
Pierre-Marie (président) ; Absents : Camelin Valentin, Grenier-Boley Christiane, Paget Alain, 
Prost-Romand André, Prost-Tournier Abrieux Rose-Marie, Reverchon Linda  

Les nouveaux statuts ont été validés lors de l'assemblée générale du 9 septembre 2018. 
Dans la rédaction, il avait été tenu compte des suggestions de certains adhérents, dont celle 
d’une Présidence d'honneur. À l'unanimité, des membres présents, le conseil 
d'administration a décidé d'honorer Christiane Grenier-Boley en la nommant « Présidente 
d'honneur de l'association G2HJ ». 

Le compte financier 2018 est positif avec un solde de 936,13 euros. Les recettes s'élevaient 
à 3318,41 euros et les dépenses à 2382,28 euros.  

À la date du 16 février, 47 adhérents se sont acquittés de leur cotisation 2019. 

Michel se propose d'étudier avec la banque la possibilité d'offrir plus de souplesse pour le 
règlement des cotisations et des dons éventuels : établissement d'un IBAN pour virement, 
carte bleue, voire carte bleue électronique (E-CB). 

Le dossier en vue de la reconnaissance d'intérêt général sera constitué dès que possible ; il 
devrait pouvoir être déposé auprès des services fiscaux d'ici l'été, si tout se passe bien, 
après validation par le président.  

Produits dérivés (à vendre ou à offrir à un nouvel adhérent ?) : Il faut préparer une nouvelle 
édition de marque-pages et de cartes de visite.  

Activités généalogiques et travaux en cours : Alain a envoyé récemment un tableau sur l'état 
des relevés. 

Commémoration du centenaire de la fin de la guerre 14-18 : L'affluence fut modérée mais 
les visiteurs, y compris les scolaires, étaient très motivés et intéressés. Les organisateurs, en 
particulier le G2HJ (Marie-Thérèse et Michel) furent très sollicités, au point de ne pouvoir 
trouver le temps de prendre quelques photos. Dommage ! Présentement, l'exposition est 
conservée à la mairie, à défaut d'un local approprié.  

Rencontres généalogiques 2019 : Samedi 14 et dimanche 15 septembre 2019 à Prémanon 
en l'Espace des Mondes Polaires. Thème retenu : « Échanges et communications dans le 
Haut Jura ». Conférence de Patricia Guyard qui parlera des forêts des Salines. Exposition 
G2HJ en lien avec la thématique retenue cette année, la proposition de Michel et 
Marie-Thérèse, « le tram, une histoire franco-suisse ». 

                                                       
1 Document en PDF reçu de Remy Dumond-Fillon (le 2 mars 2019 ?). 

https://g2hj.fr/
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Dépliant publicitaire 

C’est en 2019 qu’a été créé le premier dépliant publicitaire de l’association. L’exemplaire le 
plus ancien est le prototype d’Alain Paget qui accompagnait le message d’Alain du 8 avril 
2019 me demandant d’en faire la mise en page. Le modèle qui en a résulté a été beaucoup 
modifié pendant les mois qui suivaient, pour arriver à la version quasi définitive en 2021. 
Une version en anglais a été créée en octobre 2021. Des images des dépliants sont en 
annexe. 

Assemblée Générale de 2019 

Elle a eu lieu le samedi 14 septembre 2019 à partir de 10h00, avant l’ouverture des 
Rencontres l’après-midi. En voici les points saillants. 

Parmi les sujets présentés était celui de la gratuité de nos données par rapport aux sites 
payants : 

Le président rappelle que le G2HJ parvient pour le moment à résister aux sirènes des 
circuits commerciaux ; beaucoup de gens ignorent qu’ils peuvent avoir gratuitement chez 
nous ce que d’autres veulent leur faire payer. Se pose le problème à l'avenir de notre 
coopération avec le CEGFC, dans la mesure où la direction aurait cédé ses relevés à Filae, 
qui, bien évidemment, devrait revendre les relevés effectués bénévolement pendant des 
années. 

Le nombre d'adhérents reste stable : 68 adhérents à jour à la date de l’assemblé générale. 

Parmi les activités généalogiques traitées par Alain Paget étaient : 

Travaux et numérisations 
Collaboration avec les archives 
Collaboration avec le CEGFC 
Projet en cours 
Projets éventuels 

Alain a ajouté : 

Il est juste de rappeler chaque année : Moults merci à tous les adhérents, releveurs, 
bénévoles et associations présentes, à tous ceux qui, dans l’ombre et en silence, nous 
donnent un coup de main à chaque fois. 

Les Rencontres 

Du Progrès, « Agenda loisirs », dimanche 8 septembre 2019 
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Sur le site LeComtois.com les visiteurs auront vu notre affiche des rencontres version 2019. 
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De gauche à droite : Eliane Paget, André Prost-Romand, Jean-Pierre Favrot (CEGFC Pontarlier), Claude Prost-Romand, 
Jean-Marie Girod, Linda Reverchon et son époux René, et Alain Paget. 

Bulletin municipal de Prémanon 

Le 7 octobre 2019 Alain a transmis au Conseil d’Administration son article titré « Mémoire 
et généalogie » pour inclusion dans le Bulletin municipal du village. 

Le NAS 

Le 13 novembre 2019 est la date sur le devis de 1834€ reçu de l’entreprise EIRL Lanoe 
Informatique (71590 Cergy) pour l’achat d’un « NAS », un serveur de marque Synology.2 

Ceci était suivi par l’envoi le 3 décembre au CA par Remy D-F du mode d’emploi de trois 
pages du NAS.3 

Compte rendu (abrégé) de la réunion du Conseil d’Administration en novembre 

La réunion a eu lieu le jeudi 28 novembre 20194. 
Présents : Pierre-Marie Grenier-Boley (président), Marie-Thérèse Chauvin (vice-présidente), 
Michel Chauvin (trésorier), Remy Dumond-Fillon (secrétaire), André Prost-Romand et 
Jean-Marie Girod (qui nous a rejoint en début d’après-midi). 
Excusés : Christiane Grenier-Boley (présidente d’honneur), Alain Paget, Rose-Marie 
Prost-Tournier Abrieux, Valentin Camelin et Linda Reverchon.  

                                                       
2 Document en PDF reçu de Remy Dumond-Fillon le 13 novembre 2019. 
3 G2HJ-NAS_info_utilisateurs - RemyDF 3dec2019.PDF 
4 Document en PDF de Remy Dumond-Fillon le 3 décembre 2019. 
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Questions administratives et juridiques :  

Composition du bureau exécutif (B.E.) et du conseil d’administration (C.A.) : Il est rappelé 
que le C.A. est l’émanation de l’assemblée générale annuelle ; le bureau exécutif est choisi 
parmi les membres du C.A. qui procède à son élection, et comprend nécessairement, et à 
minima, un président, un trésorier et un secrétaire, chacune de ces fonctions pouvant être 
accompagnée d’un adjoint. Il a été décidé que les deux webmasters feront partie du B.E. De 
même la gestion des actes et des recherches généalogiques conduisent le présent C.A. à 
intégrer statutairement la fonction, exercée par M. Alain Paget. 

Possibilité d’alliances avec d’autres associations du Jura : ce point a donné lieu à un échange 
très constructif. 

Questions financières :  

Retour éventuel relatif à la demande de reconnaissance d’intérêt général : pas de nouvelle à 
ce jour.  

Local à Prémanon pour les archives et le matériel d’exposition : la mairie de Prémanon a 
confirmé la mise à disposition d’un local pour le G2HJ dans un espace chauffé à l’arrière du 
bâtiment de la salle polyvalente.  

Achat d’un serveur NAS : cet achat jugé indispensable est finalisé. L’installation au domicile 
du secrétaire sera effectuée semaine 49 (tests et réglages). Le C.A. confirme la nécessité de 
4 coadministrateurs : Remy Dumond-Fillon, Alain Paget, Rose-Marie Prost-Tournier Abrieux 
et Valentin Camelin. 

Accès gratuit ou payant aux données placées sur le site web : Compte tenu des évolutions 
actuelles et des pratiques de certains internautes peu scrupuleux, il est convenu que 
désormais l’accès aux relevés du G2HJ sera exclusivement réservé aux adhérents à jour de 
leur cotisation. 

Nombre d’adhérents : le trésorier informe qu'il y a 76 adhérents, 68 sont d'anciens 
adhérents, auquel viennent s'ajouter 8 nouveaux. En outre 21 adhérents ont déjà renouvelé 
leur adhésion pour 2020.  

État des finances : le trésorier fait un point sur la question qui révèle un solde positif. 

Dépenses à prévoir : la réalisation de deux autres bannières verticales déroulantes (B.V.D.) 
est à mettre en œuvre dès que possible. La réalisation des affiches A3 sera facilitée car le 
secrétariat de mairie a informé le G2HJ, qu'étant une association domiciliée à Prémanon, 
elle pouvait bénéficier d'un compte pour l'impression de ses affiches. Le dépliant du G2HJ, 
traduit en anglais par Linda devra être accompagné du logo de Prémanon, mais aussi du 
logo du Conseil Départemental, ce dernier devant désormais figurer sur chaque support 
d'information du G2HJ. Le président a confirmé que la version en allemand était en 
préparation.  

Activités généalogiques et travaux en cours :  

Il ne faut pas oublier la remise des actes de Morbier (cf. convention) à la commune. Le 
président prendra rendez-vous avec le maire pour organiser cette remise.  

Alain et Linda proposent d'effectuer un relevé du Contrôle des actes des notaires et sous 
seings privés (1694-1791) pour les villes qui nous intéressent. Un modèle sous tableur est 
prêt : Alain sollicitera des adhérents volontaires.  
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Linda propose également de travailler sur les recensements/dénombrements (1800-1936) 
qui se trouvent maintenant sur le site des AD39. 

Manifestation 2019, bilan des rencontres généalogiques : Une longue discussion a eu lieu 
avec beaucoup de suggestions d’améliorations à apporter pour celles de 2020. 

Rencontres généalogiques 2020 : Elles auront lieu à Prémanon dans la salle polyvalente les 
12 et 13 septembre 2020. Le thème sera les lapidaires. Des idées d’expositions, conférences, 
ateliers et invités ont été présentées. 

Le forum 

Communication : Projet Framaliste testé par Rose-Marie. Le forum est en cours de 
réalisation et devrait être opérationnel assez rapidement [https://framalistes.org]. 

Le site 

Site web : actualisation ; dynamisation. Il y aura quelques aménagements à envisager mais il 
faut tenir compte des limites de notre abonnement chez OVH.  

2020 

Compte rendu (condensé) de la réunion du CA en septembre 

Elle a eu lieu le samedi 5 septembre 2020 - 10h00-12h30 à Verdun/Doubs – Chez Remy – 22 
Grande Rue.5 

Présents (y compris par visioconférence) : Christiane, Jean-Marie, Marie-Thérèse, Michel, 
Pierre-Marie, Remy, Rose-Marie. Absents ou excusés : Alain, André, Linda, Valentin. 

Organisation de l'assemblée générale : Ayant considéré plusieurs choses, non la moindre la 
pandémie de la COVID, le conseil d'administration a décidé le report de l'assemblée 
générale au mois de septembre 2021 ou à la date qu'il sera possible d'arrêter au vu de 
l'évolution de la situation générale. 

Affiliation à la Fédération Française de Généalogie : Le conseil d'administration a adopté à 
l'unanimité le principe de son affiliation à la Fédération Française de Généalogie. 

Un salon virtuel annoncé : Le virtuel est appelé à se développer en raison des contraintes 
sanitaires actuelles. Cette affiliation nous permettra de disposer d'un stand gratuit lors du 
prochain salon virtuel organisé par la Fédération Française de Généalogie du 26 septembre 
au 3 octobre 2020. 

Questions financières (Michel) : L'État des finances est positif dans la mesure où les 
dépenses ont été très limitées, en raison de la crise sanitaire. La commune de Prémanon a 
attribué au G2HJ une subvention de 350 euros pour l'année 2020. Le G2HJ a reçu 62 euros 
de dons pour le moment qui peuvent être déductibles d'impôts dès lors que le don a été 
effectué après l'obtention de la reconnaissance d'intérêt général. La cotisation 2021 reste 
inchangée et fixée à 17 euros. 

Afin de bénéficier d'une bonne qualité de transmission lors des visioconférences du G2HJ 
(réunions diverses), le conseil d'administration a décidé de souscrire un abonnement annuel 
auprès de Zoom. 

La question du local est en passe d'être réglée. 

                                                       
5 Document Word de Remy Dumond-Fillon le 5 septembre 2020. 
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Activités généalogiques et travaux en cours (Alain) : Alain présente le bilan des activités 
généalogiques (relevés / releveurs / difficultés rencontrées ? etc.). 

Le site 

Quelle est la fréquentation de notre site et quelles rubriques sont les plus lues ? Cette 
question fait l'objet d'un document annexe préparé par Rose-Marie. Il est envisagé de 
nouveau de commencer à construire un arbre commun. En attendant de pouvoir réaliser ce 
projet, les membres du CA, en premier lieu, sont invités à envoyer à Rose-Marie un 
« GEDCOM » de leur arbre mais en prenant soin de ne pas mentionner les individus nés il y a 
moins de 100 ans. 

Rencontres G2HJ 2021 : Si nous bénéficions d'un retour à la normale, cette manifestation 
pourra se tenir les samedi 11 et dimanche 12 septembre 2021 à Prémanon. Le thème et les 
invités prévus pour l'année 2020 seront maintenus (thème : les lapidaires). 

Notre site : La page d'accueil évolue peu. Rose-Marie et Alain attendent le guide promis par 
Valentin pour pouvoir agir directement avec une bonne réactivité selon les besoins. 
L'analyse des statistiques de fréquentation réalisées par Rose-Marie met en évidence les 
priorités de recherches des visiteurs : les relevés bien évidemment mais le visiteur souhaite 
trouver de plus en plus du « tout-fait ». Il ressort que les pages les plus lues sont les 
généalogies. On va donc essayer de rajouter des branches. 

Framaliste : 60 adhérents sont inscrits. Certains sont restés sur Yahoo qui reste d'une 
activité confidentielle ; il y a donc des comptes totalement inactifs. 

Les Rencontres 

COVID oblige, il n’y a pas eu de Rencontres. 

La FFG 

Selon le message de Remy Dumond-Fillon reçu le 21 décembre 2022, notre association a 
adhéré à la Fédération Française de Généalogie le 9 septembre 2020 de façon à pouvoir 
participer au salon GeneEvent2020. « C'était le premier salon en visioconférences qui 
remplaçait le salon de Paris. Le salon devient la Maison de la généalogie ; en tant 
qu'adhérent, G2HJ y dispose d'un stand permanent. La manifestation sera reconduite en 
2021. » 

C’est Alain Paget qui a organisé notre participation en septembre 2020 au Salon virtuel de la 
Fédération Française de Généalogie. Voici l’image de notre stand virtuel : 
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Cette présentation expliquait la raison d’être de notre association et son rayon d’intérêt : 

 

Le 26 septembre Alain nous a envoyé ce courriel : 

Bonjour à tous venez voir notre stand virtuel de généalogie 
Inscrivez vous en tant que visiteur sur le site de FFG 
Pour découvrir le salon, dialoguer avec les exposants, visionner les  
conférences, une seule adresse https://france-genealogie.org/ 

 Il y aussi 64 autres associations  

 A bientot 
Alain 
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Compte rendu (condensé) de la réunion du CA en novembre 

La réunion du Conseil d’Administration a eu lieu le samedi 14 novembre 2020 à 10h00 via 
ZOOM à cause du confinement.6 

Présents : Pierre-Marie, Christiane, Marie-Thérèse, Michel, Rose-Marie, Jean Marie, Remy. 

Excusés : Alain, Linda, André 

Absent : Valentin 

Pour l’assemblée générale de 2021 en fonction des circonstances du moment, il convient de 
prévoir les deux formules « présentiel » et « distanciel ». Le distanciel, c’est-à-dire par 
visioconférence, pose des problèmes techniques délicats. Certains sont craintifs, maîtrisant 
mal l'usage informatique. L'assemblée générale, quel que soit le format retenu, devrait se 
tenir à date et lieu choisis (cf. ci-dessous). 

Fédération Française de Généalogie : Premier bilan du salon Gene@event 2020, 
l'association n'a reçu aucun retour des organisateurs (la FFG) sur la fréquentation, ni sur 
l'enregistrement des questions posées. Par ailleurs, il n'a pas été possible pour l'association 
d'effectuer un comptage des visites. 

Partenariats envisagés : Entre autres a été cité les Amis du Vieux Saint-Claude. Cette 
association dont la qualité des travaux et des conférences sont d'une très haute tenue, est 
confrontée aux problèmes de l'âge de ses animateurs, et des contraintes sanitaires 
actuelles. Il est convenu que le président de G2HJ prendra contact avec cette association en 
la personne de Mme Rossi, responsable des archives de la ville de Saint-Claude, afin 
d'étudier les opportunités de rapprochement de nos deux associations et d'envisager 
peut-être une adhésion croisée ou autre formule à déterminer. 

Questions financières et matérielles (éléments à confirmer car la connexion était 
imparfaite) : 

Point sur les adhésions : une lettre a été envoyée aux retardataires ; à ce jour, on compte 33 
adhérents à jour pour 2021, dont 7 nouveaux. 

Point sur les recettes : le solde du compte est de 6210,33 euros, constitué du solde 
antérieur, des cotisations 2021 pour un total de 492 euros, de dons pour 50 euros, d'une 
subvention de la commune de Prémanon pour 367 euros ; une subvention du conseil 
régional a été décidée mais son versement est toujours en attente. 

Point sur le local à Prémanon : Marie-Thérèse indique, que le contexte actuel n'a pas permis 
d'avancée significative ; pas de nouvelle de la mairie, mais un accord était déjà acquis. 

Activités généalogiques et travaux en cours : Point fait par Alain (absent) : l'affaire suit son 
cours ; les releveurs relèvent ; les mises en ligne sur le site se font régulièrement. 
Rose-Marie invite les adhérents à publier leurs généalogies jurassiennes sur le site. 

Rencontres 2021 : il est décidé de retenir le second weekend de septembre, soit les 11 et 12 
septembre 2021 à Prémanon, sous réserve de l'accord de la mairie de Prémanon et de la 
situation sanitaire du pays. Cela implique l'affichage dès à présent sur notre site. Il reste 
toutefois des zones d'ombre selon les évolutions : sanitaire, économique, sociale et 
financière dans les mois à venir : gouverner c'est prévoir, même l'imprévisible. 

                                                       
6 Document Word reçu le 14 novembre 2020 de Remy Dumond-Fillon. 
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Le Forum : Framaliste fonctionne ; l'arrêt est annoncé à terme, tout au moins pour 
l'ouverture de nouveau compte car au-delà de décembre 2021, les comptes déjà ouverts 
pourront continuer à fonctionner ; d'autres alternatives sont expérimentées par d'autres 
associations : G2HJ suivra avec intérêt ces expériences pour étudier éventuellement 
l'opportunité d'un changement ultérieur. 

Le site 

Le site : il est peu dynamique, peu attractif, peu évolutif. Il faut le dynamiser car il est 
actuellement l'unique vitrine de G2HJ. La mise en ligne de nouvelles généalogies devrait 
permettre d'enrichir le site et de développer un peu l'attractivité. Il est convenu que 
Pierre-Marie prendra contact avec Valentin pour l'inviter à faciliter l'articulation de la 
gestion du site avec Rose-Marie et Alain. Rose-Marie perd beaucoup de temps à analyser la 
construction et l'architecture du site ; il serait plus simple que des indications précises lui 
permettent une efficience moins chronophage.  

Page Facebook : Un projet d'ouverture est toujours à l'ordre du jour car c'est un moyen utile 
pour attirer l'intérêt des jeunes vers la généalogie et G2HJ. Reste à créer la page et à 
l'animer. 

Dans le contexte actuel, il a été décidé de mettre en œuvre une nouvelle activité : une 
réunion régulière des adhérents sur Zoom. La première réunion est programmée pour le 
jeudi 26 novembre 2021 à 18h00. L'information sera publiée par le secrétariat d'un jour à 
l'autre ; un rappel pourra être effectué quelques jours auparavant ou la veille, le lien pour se 
connecter sera envoyé à tous les adhérents la veille, soit le 25 novembre. Notre 
abonnement zoom permet la connexion simultanée de cent personnes, chiffre qui ne sera 
probablement pas atteint. 

Projet blog : C'est un complément au site mais qui doit être alimenté régulièrement pour 
être attractif. Il implique un bel investissement des adhérents ! Ce n'est pas encore le cas. 

Utilisation des visioconférences par Zoom 

Du courriel du 21 décembre 2022 de Remy Dumond-Fillon : 

Un point sur l'apparition de l'abonnement Zoom : je l'ai proposé durant le confinement 
afin de maintenir un contact social entre les adhérents. Une réunion mensuelle le jeudi 
3ème du mois, qui sera ensuite déplacée en 2021 au mercredi 3ème du mois afin de 
conserver le jeudi hebdomadaire pour les ateliers de paléographie qui débutent le 23 avril 
2021. Les réunions hebdomadaires deviennent bimensuelles en septembre 2022. 

L'abonnement zoom et l'utilisation de la visioconférence pour les réunions d'adhérents 
ont permis de doubler le nombre d'adhérents durant la pandémie et le confinement. 

2021 

Atelier de paléographie 

Selon le courriel du 21 décembre 2022 de Remy Dumond-Fillon, le premier atelier de 
paléographie, dont il est l’animateur, a eu lieu le jeudi 23 avril 2021 et les jeudi ont été 
retenus pour cette activité hebdomadaire. En septembre 2022 ces réunions sont devenues 
bimensuelles. 
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Ordre du jour, abrégé, pour la réunion du CA en Juin 

Ordre du jour7, réunion du Conseil d’administration le samedi 12 juin 2021 à 10h00 aux 
Rousses, chez Michel et Marie-Thérèse Chauvin. 

Pour l’assemblée générale, la prévoir sous des formats différents, soit « présentiel » ou 
« distanciel ». Les pour et contres à discuter et tous les sujets les concernant : le Local à 
Prémanon, matériel, logistique. Aussi validation du thème principal (généalogies), affiche, 
contactes associations et invitations, invités, conférences. 

Quant aux activités généalogiques et travaux en cours : Le point par Alain, les généalogies 
publiées sur le site et le groupe-paléo. 

Communication : À discuter Framaliste, le site, la réunion régulière des adhérents sur zoom. 

Relevé de conclusions de la visioconférence d’août du CA – abrégé 

La réunion en visioconférence a eu lieu le samedi 24 août 2021, de 17h15 à 18h30.8 

Présents : Grenier-Boley Pierre-Marie (président), Chauvin Marie-Thérèse (vice-présidente), 
Grenier-Boley Christiane (présidente d'honneur), Reverchon Linda, Girod Jean-Marie, 
Dumond-Fillon Remy (secrétaire). 
Excusés : Chauvin Michel (trésorier), Prost-Romand André, Paget Alain (gestion des actes). 
Absents : Prost-Tournier Abrieux Rose-Marie (webmaster), Camelin Valentin (Webmaster 
assistant). 
Invités : Mignot François (conseiller technique), Berthet Jacques (candidat au C.A.)  

Sujet principal abordé : l'organisation de l'assemblée générale (AG) de G2HJ dans le 
contexte de l'annulation de la rencontre prévue le 11 septembre 2021.  

Il est prévu d'organiser l'AG de l'association de la façon suivante : L'assemblée générale aura 
lieu le samedi 11 septembre 2021 à 10h00 en visioconférence. Le conseil d'administration 
animera la réunion depuis Prémanon (ou Les Rousses, à préciser). 
Afin de permettre au plus grand nombre d'adhérents de se prononcer sur les documents 
soumis au vote, deux formules seront proposées en parallèle. Tous les documents seront 
adressés aux adhérents par courrier électronique avec la convocation à l'assemblée 
générale. 
Le vote électronique sera privilégié ; cette option sera mise en œuvre avec l'outil 
« Balotilo ». Ceux qui ne souhaitent pas utiliser ce mode de vote pourront également 
envoyer leur procuration. 
L'envoi des documents (rapport moral du président, rapport financier du trésorier, 
délibération relative au montant de la cotisation, candidature de Jacques Berthet au conseil 
d'administration) sera routé par Marie-Thérèse après contrôle des adhésions valides à la 
date de l'envoi dès ce week-end. Ils devront parvenir par courriel au secrétariat 
préalablement au plus tard le vendredi 27 au soir pour intégration dans « Balotilo ». En 
outre, pour le vote électronique, un bulletin de vote avec les documents en PDF et les cases 
à cocher pour le vote (pour / contre / abstention) sera joint à l'envoi. 
Tous les votes électroniques seront centralisés au secrétariat de G2HJ 
[secretaire.g2hj@gmail.com] et les votes par procuration seront adressées par courrier 

                                                       
7 Document Word « 2021-06-12_CA_OJ » reçu de Remy D-F le 7 juin 2021. 
8 PDF « 2021-08-24 CR-CA Relevé de conclusions » reçu de Remy D-F le 24 août 2021. Le document lui-même 
porte la date erronée du samedi 24 juin 2021. 
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postal au trésorier à M. Michel Chauvin, Le Rochat 7 chemin de la Scie, 39220 LES ROUSSES. 
La date butoir pour le vote électronique ou l'expédition des procurations est le mardi 7 
septembre à minuit. Tout envoi électronique ou procuration (cachet de la poste faisant foi) 
arrivé après cette date sera ignoré. 
Seuls les adhérents à jour de leur cotisation pour l'année en cours 2021 pourront voter. 
Ceux qui ne sont pas à jour devront régulariser leur adhésion préalablement et au plus tard 
le 3 septembre 2021 (cachet de la poste faisant foi) pour pouvoir participer au vote. 
Le décomptage des votes sera effectué avant la tenue de l'AG. dès le mercredi 8 septembre 
2021. Les résultats seront proclamés au début de l'AG. 

Déroulement de l'AG : Présentation des résultats des votes. 
Discussion libre et questions diverses sur le fonctionnement de l'association et les souhaits 
des adhérents.  

Une réunion des adhérents aura lieu le 3e jeudi du mois de septembre (le 16 septembre) à 
17h30.  

Convocation aux Rencontres 

Convocation à l’Assemblée Générale 20219  

Chers amis,  

Cette année encore, l'assemblée 
générale de G2HJ ne peut se tenir en 
présentiel en raison des contraintes 
sanitaires qui nous sont imposées. Le 
conseil d'administration a donc 
décidé de tenir cette réunion en 
distanciel selon les modalités 
suivantes. Les membres disponibles 
du conseil d'administration seront 
présents physiquement à Prémanon 
pour mener cette réunion le 11 
septembre de 10h00 à 12h00. Les 
adhérents pourront la suivre à 
distanciel en se connectant avec le 
lien Zoom qui leur sera communiqué 
ultérieurement. La réunion sera 
enregistrée... 

  

                                                       
9 Convocation Ag 2021 - P-M G-B 29Aug2021  
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Les Rencontres 

La journée a terminé par un bon repas « en Arbézie » pour l’équipe des organisateurs. A gauche de la table : Michel 
Chauvin, Jacques Berthet, Remy Dumond-Fillon, Claude Prost-Romand, Christiane Grenier-Boley. A droite au fond : 

Pierre-Marie Grenier-Boley, puis André Prost-Romand, Alain Paget et Marie Thérèse Chauvin. 


